

# 神小だより 第14号

令和5年3月3日



## 卒業証書授与式・修了式に向かって!

弥生3月、今日はひな祭りです。霜が降りた朝はまだまだ冷え込むものの、日中はずいぶんと暖かくなり、春の訪れを感じます。いよいよ今日から卒業式に向けての練習が始まり、各学年のまとめにラストスパートをかける時期となりました。2月27日には地方別子ども会があり、来年度の登校班の班編制を確認し、新班長を決めました。今週から新班長を先頭にしての登校が始まり、6年生が後ろから見守っています。また、昨日はクラブ活動を3年生が見学しました。見学を通して4年生から始まるクラブ活動に期待を膨らませたようでした。来週は委員会活動や児童会の引継ぎも計画されています。新型コロナウイルス感染症への対応についても「卒業式におけるマスクの取扱いに関する基本的な考え方」について文科省から通知があり、先日文書でもお知らせしたような対応をとることにしました。

政府は、4月1日以降の新学期におけるマスク着用の考え方について「学校教育活動の実施に当たっては、マスクの着用を求めないことを基本とする。これに係る留意事項等については改めて知らせる予定である」としているの、通知が届き次第保護者の皆様にも学校としての対応をお知らせしたいと思います。また「オミクロン株とは大きく病原性が異なる変異株が出現するなど特段の事情が生じない限り、5月8日からは5類感染症に位置付ける」となっているの、来年度の教育活動や行事等もよりよい方向に見直し、実施していくことになると思います。

## 人権教育授業参観を実施しました。

2月17日(金)は、今年度最終となる授業参観日でした。今回は、各学年の人権学習を参観していただきました。児童の発達段階に合わせて、各学年で計画している人権学習を公開しました。



1年「かみさまからのおくりもの」



2年「いのちのまつり」



3年「ちがいのちがいがい」



4年「将来表明式～MSY～」



5年「守ろうインターネットモラル」



6年「子どもの権利条約」

授業後の感想や人権について、ご家庭でも子どもたちと話し合う機会が持てたでしょうか。子どもたちは、友達の考えをしっかりと聞くこと、自分の考えや思いを友達に伝えることを大切に人権学習に真剣に取り組んでいます。

## アリス祭りを実施しました。

2月8日(水), 5校時にアリス祭りを実施しました。全体会は各教室とアリスの部屋をオンラインでつなぎ、6年生がアリスちゃんについてのクイズをしました。続いてスマイル班ごとに6つの教室に分かれて集まり、6年生が作った「アリスちゃんカルタ」をして、楽しみながらアリスちゃんについての知識を深めることができました。



## 新入生体験入学がありました。

2月10日(金), 来年度入学予定児童の体験入学がありました。1年生は本番に向けて準備をしてきました。欠席の児童もおり、1年生はたくさん役割が当たりましたが、来校した皆さんを1年教室で温かく迎え、神領小学校の紹介では、椅子の座り方や廊下の歩き方、アリスちゃんのことなどを役割分担をして説明しました。最初は緊張気味だった新入学児童も、おはじきを使ったゲームで遊ぶと緊張もほぐれてきたようで、体育館に移動して遊んだり、教室に帰ってきて校歌の紹介をしたりして、1時間があったという間に過ぎました。プレゼントを渡す時には、「皆さんが入学してくるのを楽しみにしています。」とやさしく声をかけていました。新入生の皆さんは、小学校入学への期待が、大きく膨らんだことでしょう。1年生にとっては、入学してから1年間の自分の成長を実感できる機会になったようでした。



## 6年生を送る会がありました。

2月22日(水), 2校時から業間の時間にかけて5年生が企画した6年生を送る会がありました。全員が体育館に集まり、最初に開会式と〇×クイズを行いました。続いて6年生とドッジボールで対戦して思い出づくりをしました。さすが6年生というファインプレーが飛び出したりして、熱戦が繰り広げられました。最後に6年生の入学当初からこれまでの成長の歩みをまとめた卒業ムービーを見ました。卒業ムービーが終わると、もうすぐ6年生とお別れすることになるというさびしさが在校生の表情にも表れていました。6年生が退場するときには、在校生全員が花道を作り、拍手で送りました。6年生と一緒に過ごす日も残りわずかとなりました。思い出に残る卒業式に向かって、呼びかけの練習も卒業生・在校生に分かれて始まります。



## 2年生が文化の森施設見学に行ってきました。

2月21日(火), 2年生が生活科の施設探検で文化の森を訪ねました。たくさんの方が利用する施設なので、マナーを守って見学することも大事な学習でした。県立図書館では、司書の方から本を並べる工夫や図書館の使い方について教えていただきました。近代美術館では、展示作品の鑑賞をしました。博物館では、化石や昔のくらしの模型などの展示物を説明を受けながら見ることができました。

